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地区大会開催！！　～財団月間にあたって～

　　

　会長、幹事、そして、すべてのロータリアンの皆様、爽やかな好時節
を迎えました。お元気でお過ごしのことと拝察致します。
　皆さん、2008-09 年度地区大会が、西毛は絹産業の基幹、富岡市 “か
ぶら文化ホール” をメイン会場に開かれるときがやってまいりました。
前日の地区指導者育成セミナーまで入れると二日間に亘っての枢要な催
しです。多くのロータリアンが集い、学び、そして語らうなかで、大い
に交流を深めて頂きたいと思います。

　今年度、李東建（Ｄ.Ｋ.Lee）国際ロータリー会長は、自らのご名代に、青森県の関場慶博パスト
ガバナー（国際ロータリー第 2830 地区）を指名されました。私は、関場慶博国際ロータリー会長
代理ご夫妻にご来臨頂き、当地区の大会を開催できますことを大変光栄に思います。同時に、その
幸運に深く感謝している次第です。くわえて、ノートルダム清心学園理事長　渡辺和子先生の “心
豊かに生きる” という特別基調講演を拝聴できますことも大きな喜びとするところであります。ご
高齢にもかかわらず、今回の地区大会のために、わざわざ群馬まで渡辺先生がお越しくださいます
ことに感激をしております。
　さて、今月は「ロータリー財団月間」です。そこで、『私たちが理解するロータリーの組織』から、
少しロータリー財団の原点をご一緒に学んでみたいと思います。
　この本を読むと、ロータリー財団の始まりは、アーチＣ. クランフだということが心に深く刻まれ
ます。彼は、1869 年ペンシルベニア州の貧しい家庭に生まれました。逆境のなか、苦学を重ね、必
至で働き、やがて事業経営者として成功したのです。その上、ロータリアンとしては職業奉仕、社
会奉仕に積極的に関わり、次第にロータリーの指導者となって行きます。
　特筆すべきことは 1917 年、ジョージア州アトランタにおける国際大会での彼の提言です。「ロー

タリーが基金をつくり、全世界的な規模で “何か良いことをしよう”」と訴えかけたのです。
すると、翌 1918 年、ミズーリー州カンザスシティのロータリークラブから世界大会の剰余金２６
ドル５０セントが寄せられました。これが最初の寄付金でした。それから６年立っても寄付総額は
７００ドルに過ぎませんでした。最初の寄付をいただいてから 10 年後の 1928 年、ミネアポリス国
際大会のときに、やっと総額 5,739 ドル７セントになりました。このとき、基金の名称を「ロータリー
財団」と改め、国際ロータリー定款細則を改定しました。
　本格的に寄付金が寄せられはじめたのは、1947 年 1 月 27 日にポール・ハリスがシカゴの自宅で
亡くなってからでした。財団が「ポール・ハリス基金」を設けると、翌年の７月までに 130 万ドル
以上が集まったのです。
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　第二次世界大戦が終わってわずか 2 年後というそのときに、米国、ベルギー、英国、フランス、
メキシコ、中国から若者１８名が選ばれ、他国での専門分野を学ぶことがはじまりました。爾来、
財団は地道な活動を継続し、教育的プログラム、人道的プログラムに徐々に大きな貢献をしていく
こととなります。
　アーチＣ. クランフは「金だけではたいしたことはできない」と喝破しています。「しかし、ロー
タリアンの奉仕は金がなければ無力である」とも言っています。彼のメッセージのポイントは「こ
の金と人が組み合わさって、天の恵みにすることができる。」というところにあります。
　ロータリー財団は、多くのロータリアンの参画によって素晴らしい花を開いております。そのな
かで日本のロータリアンは《ロータリー財団》の大きな支えになっています。このことは、私たち
の名誉であります。そして私たちに課せられていることは、財団に寄付すると同時に、その財団の
支援をマッチンググラントという形で、世界社会への奉仕（WCS）として十二分に活用していくと
いうことだと思います。
　1,000 ドルを寄付して、〈ポール・ハリス・フェロー〉の認証を受けると自分の使命が終わったよ
うに考えておられるロータリアンも大勢いらっしゃるかと存じます。しかし、〈ポール・ハリス・フェ
ロー〉は一つの出発点でしかありません。常に何かよいことをし続けていくということがロータリ
アンに課せられた使命の一つだとすると、継続はそのまま力となるでしょう。
そして、よいことを続ける、すなわち《毎年あなたも１００ドルを・・・》ということが、実は私
たち全体の幸せを築いていく根幹になると私は信じております。宮沢賢治は「世界全体が幸福にな
らないうちは個人の幸福はあり得ない」と言っています。つまり、世界全体の幸福と私たちひとり
一人の幸せは深いところでつながっているというのです。
最後に、現在は、大きな規模で展開しているロータリー財団ではありますが、アーチＣ. クランフの
呼びかけからはじまった最初の一歩は、小さなものであったということ、しかし、よい願いを大切
に保ち続けていくと、大きな成果につながるということを私たちは忘れてはならないと考えていま
す。
だから、あなたにもどういう形でもいいから、その第一歩を踏み出してほしいのです。

　国際ロータリー第２８４０地区
　　　２００８－２００９年度

ガバナー
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◆今月の地区の主要行事◆
1. 地区指導者育成セミナー
　日　時
　会　場
　対象者
　登録料
2.RI 会長代理歓迎晩餐会
　日　程
　会　場
　参加者
3. 地区大会
　日　時
　会　場
　参加者

◆今月の周年行事開催クラブ◆
1. 前橋西ロータリークラブ
　開催日
　会　場
　周　年

◆連絡事項◆

２００８～２００９年度　青少年交換プログラム申込締切は 11 月末日です！２００８～２００９年度　青少年交換プログラム申込締切は 11 月末日です！
　２００８～２００９年度　青少年交換プログラム
　　夏期交換学生（2009 年 7 月末～約３，４週間派遣）
　　1 年交換学生（2009 年 8 月～2010 年 7 月派遣）

　の応募締め切りは、11 月末日です。
　※募集要項及び申込書は松倉ガバナー事務所ホームページの
　｢RID2840　募集要項・申請書」でダウンロードできますのでご活用下さい。

：２００８年１１月 7 日（金）　受付開始 13：30　セミナー開始 14：00
：ホテルアミューズ富岡（０２７４－６４－３６３６）
：クラブ研修リーダーを含むパスト会長等クラブ指導者（各クラブ３名程度）  
：１名　2,000 円

：２００８年１１月 7 日（金）　受付開始 17：15　晩餐会開始 18：00
：ホテルアミューズ富岡（０２７４－６４－３６３６）
：RI 会長代理ご夫妻、地区役員、各クラブ会長・幹事、他地区からのご来賓

：２００８年１１月 8 日（土）　受付・会場開始 8：30　大会開始 9：30
：富岡市かぶら文化ホール（０２７４－６２－１５３１）
：RI 会長代理ご夫妻、地区役員、各クラブ会員、他地区からのご来賓

：２００８年１１月１６日（日）
：ロイヤルチェスター前橋
：４５周年

今月のご連絡
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

松倉ガバナーを囲んで

　平成２０年　９月　４日（木）太田ＲＣ例会
場（ロイヤルチェスター）に於いて、松倉紘洋
ガバナーをお迎えし公式訪問が開催されまし
た。当日は大きな雷が響く厳しい天候の中、お
約束の１５時３０分少し前、奥様の運転で到着
され休む間もなく懇談会に臨まれました。懇談
会は終始和やかな雰囲気の中、内容豊な約１時
間の会議となりました。
　出席者は、松倉ガバナー、松本ガバナー補佐、太田ＲＣより会長、幹事、会長エレクト、津久井
ＰＧ、地区役員・委員、Ｒ財団委員長、米山奨学委員長、ＩＡ委員長、ＲＡ委員長、そして太田商業高
校ＩＡ顧問教師、太田ＲＡＣ幹事の１５名でした。
　公式訪問例会は、１６時より松倉ガバナー、松本ガバナー補佐をゲストに５０名のクラブメンバ
が参加しての開催となりました。松倉ガバナーによる、ＲＩ会長方針の説明を皮切りに「ロータリー
の原点」「選ばれたロータリアン」「地区ターゲット」等、巧みな話術で参加者の心に響く１時間の
講話となりました。終わりに禅語「一超直入」を掲げ、その環境に入ったら「即成りきる」とし、
新入会員心得と共に私たちの人生観までもご示唆頂き感銘を受けました。その後、当クラブがホス
トがホストを務め１３０人余を超える方々にご参加を戴き、第２８４０地区第４分区Ａ合同懇親会
が開催されました。長時間に亘りご指導いただきました、松倉ガバナー並びに松本ガバナー補佐には、
「お疲れ様でした」の言葉と共に「ありがとうございました」と感謝申し上げます。又、懇親会にご
出席いただきました村上地区幹事並びに横山地区会計長、ありがとうございました。　　　　　　
合掌

太田ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
太田ロータリークラブ　　会長　野村　茂雄

幹事　春山　和夫

イッチョウジキニュウ
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

松倉ガバナーと共に

　公式訪問としては比較的早い時期の訪問で、クラブ現況報告書の作成に慌しい中、　　松本博第４
分区 A ガバナー補佐のご指導を仰ぎながら８月２７日 ( 水 ) 松倉紘洋ガバナーをお迎えしました。例
会前の懇談会では、私の同級生儀源寺住職の水野義成君と永平寺で一緒に修行されたとのことで、
ぜひ水野君の入会に手を貸してくださるようお願いいたしました。例会では、今年のテーマ「夢を
かたちに」を目標に、私の恩師大関進先生の「三りの法則」１、気配り　２、目配り　３、思いや
りの精神で「墨氏兼愛」の心をもってクラブ運営、活性化に努めてまいります。と会長挨拶で話し
ました。松倉ガバナーの講話では先ずは本日の出席率が 92.59% ということでお褒めのお言葉をい
ただき大変嬉しく思いました。他に本年度テーマを中心に、会員増強、数値目標、ロータリー財団、
米山記念奨学、ポリオプラス拠金の要請と、例会についても「三かけ運動」１、話しかける　２、
気にかける　３、肩に手をかける　会員各自が課題をもって実りあるよう励ましのお言葉をいただ
きました。

太田西ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
太田西ロータリークラブ　　会長　矢作　正夫

　幹事　多田　雄吉
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新会員紹介者への　　　　　　　
 　　　　スポンサーバッジ授与

ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

懇談会の様子 ガバナー講話の様子

日時：平成 20 年 9 月 2 日（火）
場所：太田ナウリゾートホテル
日程：11：10～12：00　　例会前懇談会
　松倉紘洋ガバナー、松本博第 4 分区 A ガバナー補佐、田島会長、辻幹事、岩井地区委員、　　　　
　R 財団委員長、矢島会長エレクト、石川クラブ研修リーダー、栗原会員増強委員、飯田米山委員長
　　　12：00～12：30　　 食　　　事
　　　12：30～14：00　　 例　　　会

　例会前懇談会では　自己紹介の後、終始和やかな雰囲気の中、松倉ガバナーから当クラブの活動
についての激励と期待のスピーチを頂きました。又クラブ研修リーダーの役割と活動に関する質門
に対しての具体例を松本ガバナー補佐より説明を頂きました。

　例会では 2 名の新入会員が松倉ガバナーより会員バッチを付けて頂きました。併せて当年度 5 名
の新会員を増員致しました新会員紹介者に贈られるスポンサーバッチが、4 名それぞれの紹介者に授
与されました。
　ニコニコボックス報告．飯田恵美子様の米山功労賞の記念品の贈呈．出席報告等の後、１２時
５０分より１３時４０分まで松倉紘洋ガバナ一に講話を頂きました。
　２００６年度に当クラブで発行されました、「ロータリーと論語」の卓話集並びに例会卓話集や俳
句の会で発行しています俳句集等についての賛辞を賜りました。
　ロータリーの心と原点を大切にしよう。魅力あるクラブ創りに邁進しよう。魅力あるロータリア
ンになろう。そして以上の目標をふまえ、世界中の子供たちの「夢をかたちに」することに邁進し
よう等の地区目標を－超直入の心構えを交えた卓話を頂きました。あっという間の時間ではありま
したが、素晴らしい卓話誠に有り難うございました。例会終了後、全員で記念撮影を行いました。

太田南ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
太田南ロータリークラブ　　会長　田島　眞治

幹事　辻　　章　
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

松倉ガバナーと共に 松倉ガバナーを囲んで記念撮影

　平成２０年９月３日（水）松倉紘洋ガバナーの公式訪問が行われました。予定時間より早々に松
倉ガバナー、松本ガバナー補佐がご到着され早速１１時１０分より懇談会を行いました。会長、幹事、
会長エレクト、会員増強、Ｒ財団、米山奨学の各委員長が出席し、現在のクラブの現状について、主
に会員増強の問題や、現在協議中のクラブの名称変更についての問題等についてご指導頂きました。
　例会に於いても国際協議会の大変興味深いお話や、地域のターゲットについて、最後に数値目標
など、大変分かりやすく講話をして頂きました。
　当クラブは、今年度全員の力を結集し、会員増強に徹する年とし、全員参加のクラブ活動を目標
に掲げ、その中で地域とのかかわりも深め、魅力あるクラブ作りに努力して行こうと計画しており
ましたが、松倉ガバナーのお話をお聞きし、改めて会員共々一層その気持を強く感じた次第です。
　ガバナーに心より感謝申し上げ報告といたします。

新田ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
新田ロータリークラブ　　会長　坂庭　滋忠

幹事　福島喜代一
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

松倉ガバナーと共に

　当クラブは、８月２９日が第２８４０地区、松倉ガバナーの公式訪問の日でした。
　新年度まもないことと、不慣れのため、準備に若干の慌ただしさがありましたが当日、定刻に松
倉ガバナーを無事お迎えすることができました。例会場前にて先づ写真をパチリ、到着早々に決め
られたメンバーとの懇談会を行いました。各委員会からの今年度方針等はあらかじめ送付はしてあ
りましたので、質疑応答もスムーズに進行しました。食事の後にガバナー公式訪問例会を行い、ガ
バナーからは国際協議会に出席された時の様子や、世界２００ヶ国以上の異文化の国や言葉の違っ
た方達と和気藹藹に会議が進められたことや、国際ロータリー李東建会長からの今年度テーマ「夢
をかたちに」について詳しいご説明を頂きました。第２８４０地区もＲＩの方針に沿った地区目標
を立て、活動を行って行きたい。皆さんのご協力をお願いしたいと結んで例会を終了しました。そ
の後、クラブ会員と記念写真を撮り、ガバナー公式訪問を無事終了しました。

太田中央ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
太田中央ロータリークラブ　　会長　堀越　　昭

幹事　高橋嘉一郎
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ガバナー公式訪問報告　～第 2分区ー B～

松倉ガバナーを囲んで記念撮影

　９月１０日（水）クレインパーク山楽荘にて、松倉ガバナーの当クラブ公式訪問は盛会のうちに
終了しました。
スケジュール
　10:40　　　　　ガバナー到着
　11:00～12:00　 懇談会（13 名出席）
　12:05　　　　　例会場入場
　12:10　　　　　点鐘（開会）
　12:30～13:30　 ガバナー講話
　13:40　　　　　点鐘（閉会）
　13:50　　　　　記念撮影
　上記のスケジュールにて、100％（事前メーク２名）出席のもと開会されました。カバナーの講話

60 分の熱弁の中で特に
2008～09 年目標
　①ロータリーの心と原点を大切にしよう。
　②魅力あるクラブ創りに邁進しよう。
　③魅力あるロータリアンになろう。
　④ＲＩ第 3700 地区との研究グループ交換（ＧＳＥ）を成功させよう。
について強調されました。
　そして、今年度新入会員を紹介された、小林好太郎、栗原俊夫両君は、ガバナーより、その尽力
にたいし、スポンサーピンを襟に付けて頂きました。
　３時間にわたる当クラブの公式訪問、ガバナーご苦労様でした。公式訪問は、まだ半分道中との
ことですが、健康に留意され無事終了されることを御祈念いたします。

伊勢崎ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
伊勢崎ロータリークラブ　　会長　川端　　護

幹事　下嶋　昭夫
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ガバナー公式訪問報告　～第 2分区ー B～

懇談会の様子

手に手つないでガバナー講話の様子

【スケジュール】
日時　　平成 20 年 9 月 18 日  
公式訪問例会前懇談会　　午前 10 時～午前１１時 ( パレス天武 )
公式訪問例会　　　　　　午前 11 時～午後 1 時 30 分（群馬銀行境支店）

９月１８日、松倉ガバナーが当群馬境 RC の公式訪問に見えた。当クラブは第２分区 B の最後の訪問
となりました。

例会に先立って、「パレス天武」にて懇談会が行われ、約１時間のお話がありました。
会員の増強、出席率、国際大会、WCS、R 財団等に関して分かりやすく、又ユーモアを交えながら
お話し頂きました。

会場を群馬銀行境支店の例会場に移しまず、君が代そして群馬境ロータリークラブの歌を合唱して
例会が始まりました。お話の中で、ガバナーが今年サンディエゴで開催された国際ロータリー主催
のガバナーエレクト研修の様子や、感想を披露され特に、ビチャイラタクル元 RI 会長の講演内容が
特に素晴らしく印象的であったことなどを紹介して下さいました。

又 4 つの重点事項として
1. ロータリーの心と原点を大切に
2. 魅力あるクラブ作りに邁進しよう
3. 魅力あるロータリアンになろう
4.RI 第 3700 地区（韓国　大邸市）
　　　　　との GSE を成功させよう
　
等を分かりやすくお話頂きました。

群馬境ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
群馬境ロータリークラブ　　会長　布施　光一

幹事　原　　邦昭
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ガバナー公式訪問報告　～第 2分区ー B～

松倉ガバナーを囲んで記念撮影

　9 月 11 日 ( 木 )　松倉紘洋ガバナーの公式訪問が行われました。
例会では、新入会員 (2 名 ) の紹介もあり、ガバナーよりスポンサーバッジも授与していただき、ク
ラブの年度目標『会員増強 20 名達成！』には「あせらず、落ち着いて」とのお言葉をいただき、終
始なごやかな雰囲気での例会…《小澤昭次ガバナー補佐談》で無事終了しました。
　尚、当日はガバナーの老人ホーム施設内で、大沢県知事の慶祝訪問 ( 県内最高齢者 ) と重なったと
の事、お忙しい中訪問していただき、心より御礼申し上げます。

伊勢崎中央ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
伊勢崎中央ロータリークラブ　　会長　山崎　泰男

幹事　根岸　徹郎
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ガバナー公式訪問報告　～第 2分区ー B～

松倉ガバナーと共に

　9 月 9 日（火）、国際ロータリー２８４０地区松倉ガバナー様と小澤ガバナー補佐様をお迎えして
公式訪問が開催されました。
　始めに、懇談会では、当クラブ役員・理事が出席をし、今年度クラブ方針と各委員会方針を発表
いたしました。松倉ガバナー様からは、ＲＩ会長方針、地区方針のご説明があり、南クラブ方針や委
員会方針についてご指導がございました。
　続いて例会に入り、４０分間講話を頂きました。
　　　　世界大会のお話
　　　　ロータリーの基本の話
　　　　魅力あるクラブ作りの話
　　　　会員数純増１名と退会防止の話
　　　　ポリオプラス 1 名２４ドルの話
　　　　地区大会１，０００名目標の話
があり、松倉ガバナー様より今期新入会員２名の会員増強者にスポンサーピンの贈呈がありました。
２名の紹介者は大変喜んでおりました。
　講話のあと例会終了後、記念撮影を行いました。

伊勢崎南ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
伊勢崎南ロータリークラブ　　会長　井上　　等

幹事　鬼頭　雅彦
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ガバナー公式訪問報告　～第 2分区ー B～

松倉ガバナーを囲んで記念撮影

　平成２０年９月８日（月）午前１１時３０分、やや緊張気味の当クラブお出迎えの役員理事の前
に松倉紘洋ガバナーがお見えになりました。
　早速懇談会の会場へご案内し、谷会長の挨拶に続きガバナーにご挨拶を頂戴致しました｡
『緊張しないでリラックスして、話を聞いて欲しい』とのガバナーの言葉に、少しずつ緊勤が解けて
ゆく中、懇談が始まりました。
　松倉ガバナーより奉仕の精神や、今当クラブが抱えている問題点についても、『あせらず継続する
事』の大切さや、『世界に日を向けて、ロータリアンが今、出来る事をする』などのご指導を頂き、
１２時３０分からの例会開会の為、懇談会を終了。
　いつも通りの例会を進行した後、松倉ガバナーより講話を頂戴致しました。
　ガバナーは冒頭、『年度当初から、地区セミナ－を始めとする行事に参加頂き、大変ありがとうご
ざいます。』と感謝の言葉を述べられました。
　ロータリーの精神や、クラブ運営や会員増強等を分かり易く説く、ガバナーのお話に会員一同引
き込まれるように聞き入り、時間が経つのを忘れる程、貴重な時を過ごす例会となりました。
　例会終了後、松倉ガバナ－を囲み記念撮影を行い『１８日又、会いましょう』と気さくな笑顔を残し、
ガバナーは例会場を後にされました。
　　松倉ガバナーの益々のご活躍を祈念申し上げ、報告と致します。

伊勢崎東ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
伊勢崎東ロータリークラブ　　会長　谷　　彰良

幹事　小島　克也
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　２００８年９月２０日（土）米山記念奨学セミナーがホテルアミューズ富岡で開催された。今年
度は、クラブ会長・クラブ米山記念奨学委員長及び世話クラブカウンセラーに参加要請をしたとこ
ろ４７クラブ中４４クラブの参加がありました。豊泉政治副委員長の開会で始まり、松倉ガバナー
よりロータリーが目指す世界親善と世界の平和へつながる日本独自の米山記念奨学事業の重要さを
強調した挨拶があった。続いて中繁　基委員長より米山記念奨学会への理解と協力への御礼を兼ね
「米山学友ホームカミング制度」～海外で活躍する米山学友の里帰り制度～が設立された内容を説明
し挨拶とした。つぎに昨年度（横山年度）当地区で１人あたり平均寄付額３万円以上納入した沼田
RC より寄付増進事例発表をして頂いた。これによると、米山功労者賞が累計１０万円毎の表彰に改
定され、新しい会員に勧めた、最初、準米山功労者１万～３万円の寄付をお願いし、２年以上の会
員にも１万～３万円の寄付をお願いした。その他金額別人数等の寄付増進事例を発表していただい
た。つづいて今年度より新しくなった、DVD “すばらしい贈り物” 約２２分間をプロジェクターで映
写、つづいて高木米山記念奨学会常務理事よりパワーポイント使用して “よねやまって？” から始ま
り、寄付金の入り口・出口・奨学金プログラム・海外で活躍する元米山記念奨学生等々の詳細な説
明が４０分間程あった。つづいて分区別分科会　テーマ　“米山記念奨学寄付増進”についてガバナー
補佐にリーダーになって頂き約５０分間にわたり討議願い、まとめをガバナー補佐に発表していた
だいた。内容は多岐にわたり今後、寄付増進につき大変参考になるものと考えております。ガバナー
補佐より、まとめた資料を提出願うことになっておりますので、月信等に掲載したいと考えており
ます。閉会を前に中繁委員長より休憩も取らず３時間以上に及ぶ　真剣ご討議をいただきました御
礼と今後とも寄付増進活動にご尽力していただきますようお願いし、相澤克也米山記念奨学委員の
閉会の挨拶で無事終了しました。
　尚、ガバナー補佐をはじめ地区役員の皆様方には大変お世話になり誠にありがとう御座いました。

米山記念奨学セミナー開催報告
2008－09 年度

地区副幹事　小林　夏夫

挨拶をする中繁委員長

高木米山記念奨学会常務理事の説明の様子

分科会での様子を説明する町田ガバナー補佐

とよずみ



Vol.5

16

　国際ロータリー第２８４０地区・地区大会ゴルフコンペが２００８年９月２６日（金）２７日（土）
２８日（日）の３日間にわたり、２１センチュリークラブ富岡コースにて開催されました。
　３７クラブ、２９６名のお申込みを頂きましたが、コースの都合で２８日（日）１日での開催は
不可能な　状況となり、プレー日の変更（２組以上ご参加の各クラブ様）をお願いいたしました所、
格別なるご配慮を頂き、変則的ながらここに３７クラブ、２６６名のご参加のもと、盛大に開催す
る事ができました。
　ご協力頂きました各クラブ様には心より御礼申し上げます。また、エントリーいただきながら、
ご参加出来なかった皆様には、心よりお詫び申し上げます。
　また、キャディーが足りなかったため、案内係（ボランティア）を付けさせていただきましたが、
日頃の成果が発揮されましたでしょうか？皆様のご協力により、和やかな雰囲気のなかで開催でき
ました事を感謝申し上げます。成績につきましては、下記の通りです。
　この地区大会ゴルフコンペ表彰式において、地域奉仕事業の一環として、ご参加頂いた皆様よりの、
チャリティー基金２６６千円が富岡市社会福祉協議会へ松倉紘洋ガバナーより贈呈されました。
　地区大会ゴルフコンペを通じて、皆様がロータリアンとしての友情を深め、交流を深める機会と
なったものと信じております。
　ご参加頂いたロータリアンの皆様に心より感謝申し上げます。ご協力ありがとうございました。

　　開催日　　２００８年９月２６日・２７日・２８日
　　場　所　　２１センチュリークラブ富岡コース

地区大会記念ゴルフコンペ報告
ホストクラブ　富岡かぶらロータリークラブ

実行委員長　野村　義祐

ゴルフ参加者をお迎えする
富岡かぶらRCの実行委員長と会長幹事

懇親会の様子

商品をお渡しする松倉ガバナー

～地区大会ゴルフコンペを開催して～
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ガバナー挨拶

　今回のライラ研修では次の２点について特に考慮いたしました。
　まず、一点目は次代の若者のリーダーを育てるべく開催される研修なので、そのようなプログラム
を日程に組み込むこと。この点は、的あてゲームというプログラムで対応し、大変好評であったと思
います。
　そして、２点目は自然に親しんでもらうこと、そして自然のすばらしさ・偉大さ更には怖さを膚で
感じてもらい自然と共存することの大切さを体感してもらうこと。こちらは、開催地が妙義少年自然
の家なので、その地の利を活かして、妙義山のハイキングを実施致しました。
　的あてゲームについては、チームのコミュニケーション無くしては到底相手チームに勝利すること
のできない知的なゲームで、大多数の参加者が知らず知らずのうちにゲームに引き込まれ、興奮気味
にコミュニケーションをとっていました。そして、妙義山という厳しい自然の中で、はじめはきつそ
うにしていた参加者が互いに助け合う事により、一歩一歩、歩を進めるうちに自然の中で仲間と話を
することの楽しさを感じていたようでした。
　現代は自然と関わる機会が少なくなっています。移動するにも自動車に頼ってしまいがちです。人
類の頭脳は２足歩行により発達しました。歩くことの大切さを理解してもらえたらと思っています。
　結果として多国籍の留学生と通常の会話以上の交流ができていたのではないかと感じています。
過去何度かのライラ研修に私自身が参加して感じたことは、初対面の年齢も立場も異なり、更には国
籍まで違う参加者がわずか１泊２日の研修会でいかにスムーズに交流を深めることができるかという
ことでした。まずはじめに的あてゲームでコミュニケーションをとり、妙義山ハイキングで石門とい
う難所を協力しながら踏破した事で共通の目的を仲間で達成する喜びを味わっていただけたと思って
います。
　いずれにしても、１００人からの団体で妙義山を歩いて事故もなく、全員無事に研修を終了する事
ができて本当に良かったです。
　以上報告いたします。

研修日程第 1 日　10 月 4 日（土）
10:30 ～ 11:00
11:00 ～ 11:50
11:50 ～ 13:00
13:00 ～ 14:00

14:00 ～ 16:00
16:00 ～ 17:30

18:00 ～ 19:30
19:30 ～ 20:00
20:00 ～ 22:00
22:00

登録・受付
開会式（体育館）
昼食・休憩（食堂）
特別講演（体育館）
　『中国に１万本の桜植樹プロジェクト』の報告
　元米山奨学生　蒋　雄軍 氏
参加者交流会（体育館・研修室）的あてゲーム
基調講演（体育館）
　『国際人ってなに？』
　参議院議員　山本一太　氏
夕食　休憩
コンサート（営火場）　　山本一太バンド
自由交流会 ( 入浴・自由時間 )
消灯

研修日程第 2 日　10 月 5 日（日）
06:30 ～ 07:30
07:30 ～ 07:50

08:00 ～ 08:45
08:45 ～ 13:30

13:30 ～ 14:30

14:30 ～ 15:00
15:00 ～ 15:30
15:30 ～ 16:00

起床・清掃
朝のつどい（つどいの広場）
１．国旗・ＲＣ旗掲揚
２．ラジオ体操
３．諸事お知らせ（午前中の予定）
朝食
妙義ハイキング　石門巡り・かにの横ばい
　　　　　　　（途中　昼食）
グループディスカション（体育館・研修室）
　『国際人ってなに？』
グループ別まとめ、感想文作成（体育館・研修室）
提出、グループ別意見発表（体育館）
閉会式　（体育館）

日　　時　：　２００８年１０月４日（土）・５日（日）
場　　所　：　群馬県立妙義少年自然の家
研修日程　：　

参加者人数　１８５名・内訳      
ローターアクト １８名　インターアクト ８名　米山奨学生 １６名　研修生 ３９名 
ロータリアン ６５名　富岡中央ＲＣ ３９名

第８回ライラ研修報告
ライラ委員会委員長　田中　和彦テーマ『四海同風』　（しかいどうふう）

～国や民族が違っても同じ地球人お互いを理解し異なる文化を認めあおう～

ハイキングの様子 グループ
ディスカッションの様子

山本一太バンドコンサート
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　体育の日の 10 月１３日ＲＩＤ3700 から団長の李　禎常 ( イーチョンサン ) さんと３名の団員が
大韓民国から最初の受入地区の第４分区の館林に到着しました。当日は羽田空国に地区のＧＳＥ委
員会の内山委員長をはじめとして委員会のメンバーが館林からバスで迎えに出ました。
　また、松倉ガバナーご夫妻も北海道での地区大会に参加しての帰路羽田空港で来訪チームを出迎
えてくれました。これか一ヶ月近くそれぞれの分区、ホストクラブ・ホストファミリーの皆様にお
世話になりますが、よろしくお願いします。
　当初４人の団員のうちの１人が 13 日当日急きょこれなくなったというアクシデントがあり準備
を整えていただいたホストクラブ・ホストファミリーの皆様に大変なご迷惑をおかけしていること
をお詫び申しあげます。
　チームは地区行事の１１月７日のＲＩ会長代理歓迎晩餐会と１１月８日の地区大会に参加して
１１月１０日帰路につきます。

ＧＳＥチーム来訪報告
地区副幹事　浅川　達郎

韓国GSEチームと受け入れクラブで記念撮影

韓国GSEメンバーを空港でお出迎え 韓国GSEメンバー自己紹介の様子



Vol.5

19

　10 月 19 日 ( 日 ) 前橋マーキュリーホテルにおいて、第２回規定審議会立法案検討委員会が開催さ
れました。会議には松倉紘洋ガバナー、矢野亨委員長、各委員の皆さんと研修委員会から曽我隆一
副委員長、本田博己・大島雅彰委員の出席により前橋ロータリークラブから提出された決議案２件と、
桐生西ロータリークラブから提出された決議案１件と制定案１件の合計４件の提案について検討が
なされました。検討結果については 11 月 8 日の地区大会において大会決議として提出されます。

第 2回規定審議会立法案検討委員会開催
地区副幹事　浅川　達郎

　１０月１９日、第２回ガバナー諮問委員会が前橋マーキュリーホテルに於いて開催されました。
　１１月７・８日に、富岡市の『かぶら文化ホール』で行われる地区大会に提出される大会委員会
報告の件や地区大会決議（案）などが討議され、その後、大会プログラム案や運営方法の調整と
ＲＩ会長代理歓迎晩餐会の運営等が検討されました。最後に松倉ガバナーより公式訪問の経過報告
と感想、地区が抱える問題、キルギス共和国への地震災害義援金贈呈等について報告がありました。
　◆キルギス共和国へ地震災害義援金贈呈◆
　１０月５日夜、キルギス南部にＭ6.60 の地震が発生し、一つの村が壊滅状態になり死者７２名の
被害が発生しました。
　同国は、シルクロードの拠点でもありシルクを縁に群馬県と数々の交流を持っています。また、
同国最初の大使は、中山恭子氏、財政顧問は太田市出身の田中哲二氏で群馬県に由来のある方が同
国に貢献されております。
　そして、クタノフ、アスカル直前の全権大使は同国唯一のロータリアンという事もあり、緊急に
一金２０万円を横山公一直前ガバナー及び沼田ロータリークラブ西田洽司会長に在日キルギス共和
国大使館に届けて頂きました。当地区が日本国内義援金の最初のご高志ということで大変喜ばれま
した。

第２回ガバナー諮問委員会報告
地区幹事　村上　明男

ガバナー諮問委員会の様子 在日キルギス共和国大使館にて義援金贈呈の様子

規定審議会立法案検討委員会の様子
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地区主要行事一覧表・周年行事予定クラブ
～2008-2009　地区主要行事予定表～

 ク  ラ  ブ  名 周 年   予        定        日      開     催     場     所
前橋                          
前橋西                          
館林東                         
高崎                          
高崎セントラル  　　　      
前橋中央                         
藤岡
渋川みどり                      
沼田                                                                  
富岡中央                     　　　　　　　　   

5 5
4 5
2 5
5 5
1 0
1 5
4 5
1 5
5 0
1 5

前橋マーキュリーホテル
ロイヤルチェスター前橋
レストランジョイハウス
高崎ビューホテル
高崎ビューホテル
ロイヤルチェスター前橋
未定
未定
ディラン
未定

2008 年 10 月  ７日
2008 年 11 月 16 日
2009 年  3 月 15 日
2009 年  3 月 30 日
2009 年  4 月 11 日
2009 年  4 月 19 日
2009 年  4 月 25 日
2009 年  4 月 29 日
2009 年  5 月 10 日
未定

（火）
（日）
（日）
（月）
（土）
（日）
（土）
（水）
（日）

～周年行事予定クラブ～

 　　　　開    　　催            日                            項　　　　　　          目                                    場　　　　　　所　
 2008

 2009

地区指導者育成セミナー
RI 会長代理歓迎晩餐会
地区大会
ロータリー財団地域セミナー
ロータリー研究会
米山学友会クリスマス会
第３回青少年交換委員会
１年受入学生クリスマスパーティー
１年派遣交換学生選抜試験
第 3回ガバナー諮問委員会・ＧＥ壮行会
米山奨学生選考会  
1 年派遣学生　第 1回オリエンテーション
米山奨学生修了式・歓送迎会
インターアクト国際交流事業
青少年交換委員会 
１年受入学生　春の小旅行 
米山カウンセラｰセミナー
米山新規奨学生オリエンテーション
GSE 派遣
インターアクト国際交流事業（受け入れ）
第４回青少年交換委員会
１年派遣学生　第２回オリエンテーション
全国青少年交換委員会委員長会議
米山記念奨学生学友会総会
第５回青少年交換委員会・１年受入交換学生修了式
１年派遣交換学生　第３回オリエンテーション
第４回ガバナー諮問委員会
新旧地区役員連絡会議

ホテル　アミューズ富岡
ホテル　アミューズ富岡
富岡市かぶら文化ホール・ホテルアミューズ富岡
お台場　ホテル グランパシフィック LE DAIBA
お台場　ホテル グランパシフィック LE DAIBA
ホテルメトロポリタン高崎

ホテルメトロポリタン高崎
ホテルメトロポリタン高崎

ホテルメトロポリタン高崎
台湾

長谷川ホテル
長谷川ホテル
韓国　大邸市

ホテルメトロポリタン高崎

7
7
8
19( 水 )　～　20
21( 金 )　～　22
7
初    旬
〃
未    定
10
18
下    旬
21
未定
中    旬
春休み中
18
18
13( 月 ) ～５．11
未    定
下    旬
〃
未定
6
初    旬
〃
27
27

11．

12．

1．

2．
3.

4．

5.
6．

（金）
（金）
（土）
（木）
（土）
（日）

（土）
（日）

（土）

（土）
（土）
（月）

（土）

（土）
（土）
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新会員紹介

大平　良治
高崎北RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月2日
短期大学
新島学園短期大学
学長
重田　政信、島津　文弘

/
/
/
/
/

鈴木　美津子
前橋西RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年8月1日
婦人服小売
(有 )鈴美野
代表取締役
白石　仁

/
/
/
/
/

辻　憲治
伊勢崎中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年9月11日
青果卸
(株 )辻青果
代表取締役
山崎　泰男

/
/
/
/
/

日暮　正勝
富岡中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年9月4日
精密挽物加工
(有 )日暮工業
会長
伊原　喜久雄

/
/
/
/
/

五十嵐　徳英
伊勢崎中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年9月11日
リサイクル業
三和商会
代表
松原　香

/
/
/
/
/

堤　謙治
高崎北RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年9月17日
舗装工事
(株 )堤組舗装
代表取締役社長
島津　文弘

/
/
/
/
/

馬場　万亀彦
高崎北RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年9月17日
家庭用家具製造
(株 )馬場家具
代表取締役
島津　文弘

/
/
/
/
/

安達　和義
高崎北RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月1日
医薬品製造
協和発酵キリン (株 )高崎工場
工場長
安藤　震太郎

/
/
/
/
/

西島　弘美
前橋東RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月2日
印刷
(有 )プランタン
代表取締役
佐藤　信一

/
/
/
/
/
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文庫通信（253 号）

「ロータリー文庫」は日本ロータリー 50 周年記念事業の一つとして 1970 年に創立された皆様の資
料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料（貸出可）など、1 万 9 千余点を収集・整備し、皆様の
ご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、
絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
文献資料の電子化を進めており、資料ＰＤＦ閲覧の項目を追加しました。文庫通信もＰＤＦで閲覧
できます。ＰＤＦにアクセスしていただきますと、文献資料をパソコン画面に取り出す事ができます。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資
料のご紹介を致します。
ロータリー文庫ホームページ http://www.rotary-bunko.gr.jp へのリンクはご自由にお張りいただい
て結構です。

◆最近のロータリー情報より（３）◆
◎「ロータリーのサーヴィス・コンセプトについて考えよう」
　松宮 剛　（D.2500 地区大会報告書）
◎「ロータリーの心と原点を大切にしよう」
　廣畑富雄　（D.2700 地区大会記録）
◎「ロータリーの原点」
　成川守彦　（D.2700 地区大会記録）
◎「教育という大業」
　佐藤千壽 （D.2670 地区大会記録）
◎「ロータリー財団活動の成果～世界平和への貢献（シンポジウム）」
　内藤幸彦 他 （D.2590 地区大会の記録特集号）
◎「ＣＬＰを理解しよう」
　成川守彦（D.2670ＩＭ報告書）
◎「ネパールの医療活動について」
　伊藤公夫（D.2540 地区大会記録）
◎「松枯れ防止活動」
　那波宗久　（D.2540 地区大会記録）
◎「ロータリーの初期の人々－　シェルドン・コリンズ・ベア・ラグルス・デイビッドソン」　
　三木 明訳　（D.2680 月信）
◎「五つの課題への協力（クラブ会長就任演説）」
　ガイ・ガンディカー　田中 毅訳　（ロータリーの源流から）

PDF

PDF

PDF

PDF

PDF

PDF

PDF

PDF

PDF

PDF

9P

10P

5P

12P

4P

5P

3P

3P

13P

4P

2007

2006

2006

2008

2008

2007

2008

2008

2007

̶

　ロータリー文庫　　　
　〒105－0011 東京都港区芝公園 2－6－15 黒龍芝公園ビル 3F
　TEL : 03-3433-6456　FAX : 03-3459-7506　
　http://www.rotary-bunko.gr.jp
　開館 : 午前１０時～午後５時　休館 : 土・日・祝祭日

http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_01-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_02-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_03-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_04-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_05-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_06-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_07-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_08-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_09-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/253/253_010-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp
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